

FDP im Römer

LÜCKE IM BUSNETZ ZWISCHEN DEUTSCHHERRNVIERTEL UND HANAUER LANDSTRASSE SCHLIESSEN

10.01.2022

Für einen Lückenschluss beim Linienbusnetz zwischen dem Deutschherrnviertel und dem Ostbahnhof im Bereich Hanauer Landstraße/Grusonstraße spricht sich der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Römerfraktion Uwe Schulz aus.

„Dieser Lückenschluss ist in verkehrlicher Hinsicht dringend erforderlich. Insbesondere für die Anwohner im Deutschherrnviertel besteht ein großes Bedürfnis für eine Anbindung an die Hanauer Landstraße und die am Ostbahnhof endende Buslinie M32. Ein Verweis auf die Verbindungen zwischen Südbahnhof und Ostbahnhof führt hier nicht weiter. Zwar beträgt die Fahrzeit zwischen diesen beiden Stationen lediglich drei Minuten, allerdings ist es für die Anwohner im Deutschherrnviertel ein großer Umweg, wenn man zunächst zum Südbahnhof gelangen muss“, erklärt Schulz.

„Dies gilt vor allem vor dem Hintergrund, dass zwischen der Endschleife des 45er-Quartiersbus im Deutschherrnviertel und dem Ostbahnhof lediglich eine Wegstrecke von 1400m besteht. Mit dem Fahrrad und dem Auto legt man diese binnen weniger Minuten zurück, während aufgrund der fehlenden Busverbindung mit dem öffentlichen Nahverkehr jetzt über 20 Minuten benötigt werden.“ Schulz weist darauf hin, dass der Lückenschluss durch eine Verlängerung der Buslinie M32 ohne großen finanziellen Aufwand möglich ist.

„In diesem Zuge kann durch eine alternierende Führung der Linie M32 auch Oberrad an den Ostbahnhof direkt angeschlossen werden“, so Schulz. Er schlägt in diesem Zusammenhang zumindest einen probeweisen Betrieb vor, um in Erfahrung zu bringen, in welchem Umfang diese Linie von den Menschen genutzt werden würde. Die FDP im Ortsbeirat 5 wird unterdessen einen entsprechenden Antrag auf den Weg bringen.
